

» CUENTAS CLARAS

## Peso y tasas se fortalecen



Por **Irasema Andrés Dagnini**

irasema.andres@razon.com.mx



**E**l mercado financiero mexicano mejoró notablemente su desempeño en marzo, lo cual permitió que el peso y las tasas de interés finalizaran el primer trimestre del año en niveles inferiores al cierre de 2013. El ánimo de los inversionistas también se reflejó en la demanda accionaria.

El grado de mayor nerviosismo lo vivió el mercado de dinero en enero derivado de la postura restrictiva de oferta monetaria por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos y la expectativa de que China, la segunda mayor economía del mundo, crecerá a su menor ritmo en más de dos décadas (7.5%), lo cual colocó al tipo de cambio en 13.3160 pesos por dólar y en 6.64% a la tasa de interés del bono gubernamental a 10 años (BM10).

Los problemas entre Rusia y Ucrania, que detonaron advertencias internacionales contra el gobierno de Moscú por la presencia militar en Crimea, aligeraron presiones sobre los réditos locales hasta descender a 6.34% en febrero, después de una recomposición de carteras que bajaban su exposición en bonos rusos y sobre el papel de economías de estrecha relación comercial.

De la mano se presentó la recuperación del tipo de cambio hacia niveles de 13.2460 unidades a finales de febrero hasta alcanzar **13.0640 pesos por dólar al cierre de marzo** (una apreciación de 0.20% entre enero y marzo). El mercado de divisas mostró negociaciones a favor del peso a partir de observar una baja en la inflación (3.89% anual), generando la confianza entre los inversionistas por la estabilidad en los réditos y previendo que la tasa de referencia para México se mantendrá en 3.50% por lo menos en los siguientes seis meses.

Por su parte, **Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) acumuló al 31 de marzo una contracción de 5.30%**, derivado de la falta de claridad en la recuperación económica, tocando un mínimo para el periodo de 37,950 puntos el 14 de marzo. No obstante, el IPC inició un camino ascendente a partir de dicha fecha apoyado en compras de oportunidad y el reacomodo de posturas con base en las **perspectivas de crecimiento** y la **calificación que han otorgaron Standard & Poor's ("BBB+") y Moody's ("A3") a la deuda soberana**, más la rebaja que hizo S&P a la nota soberana de Brasil a "BBB-", que permite que los inversionistas globales vuelvan su mirada hacia México.

### Efecto externo (Niveles)



Fuente: Infocel y Banco de México

Twitter: @IrasemaAndres